

Der Newsletter

Ausgabe Juni 2011

Liebe Freunde und Förderer von Wundertüte e.V.,

unser Newsletter erscheint ab diesem Jahr in neuem Design. Das Spendenaufkommen im vergangenen Jahr ist - auch dank einzelner Großspenden - wieder gestiegen, so dass wir auf unserer diesjährigen Mitgliederversammlung die Fortführung der laufenden und die Finanzierung "neuer-alter" Projekte beschließen konnten!

Viel Spaß beim Lesen unseres Newsletters wünscht Ihr/Euer

Wundertüte-Team

Unsere Themen:

- **RWE-Mitarbeiterinnen spenden für Straßenkinder**
- **Hilfstransport nach Rumänien angekommen**
- **Kenia-Projekt wird fortgeführt**
- **Spendendosen suchen einen Aufstellort**
- **Nominierung zum Bürger des Ruhrgebietes 2011**
- **Homepage mit neuem Layout und mehr Informationen**
- **Wundertüte e.V. auf Facebook**

RWE-Mitarbeiter/innen spenden für Straßenkinder



Ein Jahr lang hatten die Mitarbeiter/innen der RWE Deutschland AG am Standort Essen in die sog. "Restcentkasse" für soziale Zwecke eingezahlt. Am 19.01.2011 übergaben Susanne van Balen und die Betriebsratsvorsitzende der RWE Deutschland AG, Dominique Borret, Wundertüte e.V. einen **Scheck über 500 Euro** für unser Straßenkinderprojekt.



Hilfstransport nach Rumänien angekommen



Noch pünktlich vor Ostern traf unser Hilfstransport für das "Haus Lebensquell" in Rumänien ein. Die 50 Kartons umfassende Lieferung beinhaltete neben Süßigkeiten für die Kleinen vor allem Kleidung, Oberbetten, Windeln und Trockenmilch. Wir danken wieder allen Spender/innen und Freunden, die diesen Transport, der von Paul Gräfendorf organisiert wurde, möglich gemacht haben.



Kenia-Projekt wird fortgeführt



Aufgrund des 2010 wieder gestiegenen Spendenaufkommens konnten wir die Patenschaften für die AIDS-Waisen Esther, Moses und Monica in Höhe von 1.350 Euro fortführen. Zwischenzeitlich hat Schwester Luise uns auch nähere Informationen zu den Kindern übersandt.

[mehr...](#)

Spendendosen und andere Werbemittel



Seit einigen Monaten verfügen wir über Spendendosen aus Metall und Spendenboxen aus Acryl, die von interessierten Gewerbetreibenden (Einzelhandel, Gastronomie) bei uns angefordert werden können. Zur Zeit stehen Spendendosen bei EDEKA Plassmann in Essen-Frintrop. Wir würden gerne mehr Spendendosen im Großraum Essen platzieren. Wer also Gewerbetreibende in seinem Umfeld kennt, bitte ansprechen!

Darüber hinaus bieten wir **hochwertige Baumwoll-Einkaufstaschen** mit unserem Logo-Aufdruck für 1,50 Euro (zzgl. evtl. anfallender Portokosten) an. Mit dem Kauf der Taschen unterstützt man jeden Tag die gute Sache!

[mehr...](#)

Nominierung zum Bürger des Ruhrgebietes 2011



In diesem Jahr war der 1. Vorsitzende unseres Vereins Horst Treffehn für die Verleihung der Ehrenauszeichnung "Bürger des Ruhrgebiets 2011" nominiert. Damit werden von pro Ruhrgebiet e.V. Personen ausgezeichnet, die sich mit ihrem Wirken in herausragender Weise im Ruhrgebiet verdient gemacht haben. In diesem Jahr ging es um bürgerschaftliches Engagement im sozialen Bereich für Menschen, die es am Nötigsten haben.

Obwohl die Wahl der Jury auf eine Frau aus Bergkamen fiel, bedeutet allein die Nominierung eine Bestätigung unserer Arbeit insbesondere im Ruhrgebiet (Unterstützung der Straßenkinder, KinderPalliativNetzwerk und die Familien-Einzelhilfe).



Homepage mit neuem Layout und mehr Informationen



Seit April haben wir einen neuen Internetauftritt! Die Homepage informiert nun in aktuellem Design über unsere Arbeit und Projekte. Erweitert wurde insbesondere der Bereich Spenden und Projekte. Besuchen Sie uns im Internet....

[mehr...](#)

Wundertüte e.V. auf Facebook



Unser Verein ist jetzt auch im weltweiten Social Network Facebook mit einem eigenen Profil vertreten. Um das Angebot weiter bekannt zu machen, bitten wir alle registrierten Facebook-Nutzer, den "Gefällt mir"-Button zu drücken. Danke für Ihre/Eure Unterstützung!

[mehr...](#)

